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V E R B A L E 

 
della XVII seduta ordinaria del Consiglio comunale del Comune città di Capodistria, 
tenutasi giovedì, 28 novembre 2024 alle ore 16 presso la sala riunioni nel Palazzo 
Pretorio a Capodistria. 
 
La seduta è stata presieduta dal sindaco ALEŠ BRŽAN. 
 
Membri presenti: 

 
- alla seduta hanno partecipato 24 dei 33 membri del Consiglio comunale, e cioè:  

 
Jure Colja, Matjaž Čok, Astrid Del Ben, Mojca Kačinari, Sani Kamenčić, Matej Kralj, Nik Kramar, 
Vlado Krivec, Gabrijela Kukovec Pribac, Mirjam Lemut, Duško Madžarović, mag. Alan Medveš, Jan 
Muženič, Lise Okoren, Romeo Palčič, Zoran Pavić, Anja Pečič, mag. Patrik Peroša, Anna Poropat, 
Vesna Rebec, Alberto Scheriani, Jasna Softić, Nevenka Stanić Ristović, Janez Starman, Mario 
Steffè, Jadranka Šturm Kocjan, Dražen Vidaković e Roberta Vincoletto. 
 
Membri assenti:  
Mateja Hrvatin Kozlovič, Ermin Huremović, Boris Popovič, Stefanija Rajčić Sedlarević e Lana 
Udoni. 
 
Il quorum del Consiglio comunale si raggiunge con la presenza della maggioranza dei membri 
ovv. 17 membri. Il Sindaco ha accertato la presenza di 26 membri. Vista la sussistenza del 
numero legale il Consiglio comunale ha potuto iniziare i lavori.  

 
Altri presenti alla seduta: Irena Kocjančič, direttrice dell'amministrazione comunale, 
rappresentanti del Servizio relazioni con il pubblico, rappresentanti del Servizio per il Consiglio 
comunale e le comunità locali, relatori dei diversi punti dell’ordine del giorno, Stefano Destefano, 
cittadino, Jože Kržišnik, cittadino, Bojan Bucaj, cittadino, e i media (Radio Koper, STA e Radio 
Capodistria). 
 

XXX 
 

DETERMINAZIONE DELL'ORDINE DEL GIORNO 
 
I membri del Consiglio comunale hanno ricevuto la proposta dell’ordine del giorno. 
 
In seno alla seduta i consiglieri hanno ricevuto anche la proposta di mag. Alan Medveš, mag. 
Patrik Peroša e Jadranka Šturm Kocjan, membri del Consiglio comunale, relativa all’eliminazione 
dei punti 4, 5, 6 e 7 dalla proposta dell’ordine del giorno, e cioè: 
 
4 Proposta del Decreto sul conferimento della concessione per l’attuazione del servizio 

sanitario pubblico a livello primario nel settore della medicina generale - prima lettura con 
proposta di procedura abbreviata  

 

 

1 
PROPOSTA 
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5 Proposta del Decreto sul conferimento della concessione per l’attuazione del servizio 
sanitario pubblico a livello primario nel settore dell’odontoiatria dei giovani - prima lettura 
con proposta di procedura abbreviata 

 
6 Proposta del Decreto sul conferimento della concessione per l’attuazione del servizio 

sanitario pubblico a livello primario nel Comune città di Capodistria nel settore della 
medicina generale presso il Centro per gli anziani di Capodistria - prima lettura con proposta 
di procedura abbreviata 

 
7   Proposta del Decreto sul conferimento della concessione per l’attuazione del servizio pubblico 

nell’ambito dei trasporti sanitari per dialisi nel territorio del Comune di Pirano, del Comune 
di Isola, del Comune città di Capodistria e del Comune di Ancarano - prima lettura con 
proposta di procedura abbreviata 

 
Mag. Alan Medveš ha presentato un’ulteriore motivazione alla proposta in nome dei proponenti. 
 
In qualità di proponente dell’ordine del giorno, il Sindaco non ha approvato l’eliminazione dei 
punti dall’ordine del giorno. 
 
Hanno partecipato alla discussione: Mirjam Lemut, mag. Alan Medveš, Jadranka Šturm Kocjan, 
Jure Colja, Janez Starman e Alberto Scheriani, membri del Consiglio comunale. 
 

I 
 
Il Consiglio comunale del Comune città di Capodistria NON HA APPROVATO (26 presenti - 
3 favorevoli, 13 contrari) la proposta di mag. Alan Medveš, mag. Patrik Peroša e Jadranka 
Šturm Kocjan, relativo all’eliminazione del punto 4 dalla proposta dell’ordine del giorno. 
 
FAVOREVOLI: Alan Medveš, Patrik Peroša, Jadranka Šturm Kocjan 
 
CONTRARI: Jure Colja, Astrid Del Ben, Vlado Krivec, Gabrijela Kukovec Pribac, Mirjam Lemut, 

Duško Madžarovič, Lise Okoren, Romeo Palčič, Alberto Scheriani, Jasna Softić, Janez 
Starman, Mario Steffè, Roberta Vincoletto 

 
II 

 
Il Consiglio comunale del Comune città di Capodistria NON HA APPROVATO (26 presenti - 
5 favorevoli, 11 contrari) la proposta di mag. Alan Medveš, mag. Patrik Peroša e Jadranka 
Šturm Kocjan, relativo all’eliminazione del punto 5 dalla proposta dell’ordine del giorno. 
 
FAVOREVOLI: Alan Medveš, Romeo Palčič, Patrik Peroša, Mario Steffè, Jadranka Šturm Kocjan 
 
CONTRARI: Jure Colja, Astrid Del Ben, Vlado Krivec, Gabrijela Kukovec Pribac, Mirjam Lemut, 

Duško Madžarovič, Lise Okoren, Alberto Scheriani, Jasna Softić, Janez Starman, 
Roberta Vincoletto 

 
III 

 
Il Consiglio comunale del Comune città di Capodistria NON HA APPROVATO (28 presenti - 
6 favorevoli, 13 contrari) la proposta di mag. Alan Medveš, mag. Patrik Peroša e Jadranka 
Šturm Kocjan, relativo all’eliminazione del punto 6 dalla proposta dell’ordine del giorno. 
 
FAVOREVOLI: Alan Medveš, Patrik Peroša, Jadranka Šturm Kocjan 
 

CONTRARI: Jure Colja, Astrid Del Ben, Vlado Krivec, Gabrijela Kukovec Pribac, Mirjam Lemut, Duško 
Madžarovič, Lise Okoren, Romeo Palčič, Alberto Scheriani, Jasna Softić, Janez Starman, 
Mario Steffè, Roberta Vincoletto 
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                IV 
 
Il Consiglio comunale del Comune città di Capodistria NON HA APPROVATO (28 presenti - 
7 favorevoli, 13 contrari) la proposta di mag. Alan Medveš, mag. Patrik Peroša e Jadranka 
Šturm Kocjan, relativo all’eliminazione del punto 7 dalla proposta dell’ordine del giorno. 
 
FAVOREVOLI: Alan Medveš, Patrik Peroša, Jadranka Šturm Kocjan 
 
CONTRARI: Jure Colja, Astrid Del Ben, Vlado Krivec, Gabrijela Kukovec Pribac, Mirjam Lemut, 

Duško Madžarovič, Lise Okoren, Romeo Palčič, Alberto Scheriani, Jasna Softić, 
Janez Starman, Mario Steffè, Roberta Vincoletto 

 
V 

 
Il Consiglio comunale HA APPROVATO (28 presenti - 26 favorevoli, 1 contrari) il seguente 
 

o r d i n e  d e l  g i o r n o: 
 

1. Approvazione del verbale della XVI seduta ordinaria del Consiglio comunale del Comune 
città di Capodistria, tenutasi il 19 settembre 2024, e della III seduta straordinaria del 
Consiglio comunale del Comune città di Capodistria, tenutasi il 21 ottobre 2024 
 

2. Proposta dell’atto di Delibera sull’approvazione del Documento di identificazione del 
progetto di investimento «Approvvigionamento idrico dell’Istria slovena e del Carso», 
redatto dall’azienda Espri d.o.o. (S.r.l.), Novo mesto, ottobre 2024 
 

3. Proposta del Decreto sull’istituzione dell’ente GOLEA, Primorska energetsko podnebna 
agencija, Nova Gorica - prima lettura 
 

4. Proposta del Decreto sul conferimento della concessione per l’attuazione del servizio 
sanitario pubblico a livello primario nel settore della medicina generale - prima lettura 
con proposta di procedura abbreviata  
 

5. Proposta del Decreto sul conferimento della concessione per l’attuazione del servizio 
sanitario pubblico a livello primario nel settore dell’odontoiatria per ragazzi e 
adolescenti - prima lettura con proposta di procedura abbreviata 
 

6. Proposta del Decreto sul conferimento della concessione per l’attuazione del servizio 
sanitario pubblico a livello primario nel Comune città di Capodistria nel settore della 
medicina generale presso il Centro per gli anziani di Capodistria - prima lettura con 
proposta di procedura abbreviata 
 

7. Proposta del Decreto sul conferimento della concessione per l’attuazione del servizio 
pubblico nell’ambito dei trasporti sanitari per dialisi nel territorio del Comune di Pirano, 
del Comune di Isola, del Comune città di Capodistria e del Comune di Ancarano - prima 
lettura con proposta di procedura abbreviata  

 
8. Proposta dell’atto di Delibera sulla convalida della novellazione del programma di 

investimento per garantire spazi aggiuntivi per le necessità della Scuola elementare Pier 
Paolo Vergerio il Vecchio, del Ginnasio Gian Rinaldo Carli e del giardino dell’infanzia 
Delfino Blu II fase - Piazzale del Ginnasio n. 7 
 

9. Proposta dell’atto di Delibera sulla determinazione dei criteri di finanziamento delle 
comunità locali nel Comune città di Capodistria 
 

10. Proposta dell’atto di Delibera sull’esonero dal pagamento degli oneri di urbanizzazione 
per la «Costruzione annessa, sovrastante e ricostruzione della caserma dei vigili del 
fuoco di Crevatini» 
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11. Proposta dell’atto di Delibera sulla convalida del 5º Accordo tra il Comune città di 

Capodistria e il Comune di Ancarano sulla suddivisione parziale del patrimonio immobile 
congiunto  

 
12. Proposta dell’atto di Delibera sull’abolizione dello status di bene pubblico edificato di 

importanza locale 
 

13. Proposta dell’atto di Delibera sull’instaurazione dello status di bene pubblico edificato di 
importanza locale 
 

14. Interrogazioni, mozioni e repliche ai Consiglieri comunali. 
 
FAVOREVOLI: Jure Colja, Matjaž Čok, Astrid Del Ben, Mojca Kačinari, Sani Kamenčić, Matej Kralj, 

Nik Kramar, Vlado Krivec, Gabrijela Kukovec Pribac, Mirjam Lemut, Duško 
Madžarovič, Alan Medveš, Jan Muženič, Lise Okoren, Romeo Palčič, Zoran Pavić, 
Anja Pečič, Anna Poropat, Vesna Rebec, Alberto Scheriani, Jasna Softić, Nevenka 
Stanić Ristović, Janez Starman, Mario Steffè, Dražen Vidaković, Roberta Vincoletto 

 
CONTRARI:  Jadranka Šturm Kocjan 
 

Punto 1 
 

APPROVAZIONE DEL VERBALE DELLA XVI SEDUTA ORDINARIA DEL CONSIGLIO 
COMUNALE DEL COMUNE CITTÀ DI CAPODISTRIA, TENUTASI IL 19 SETTEMBRE 2024 E 

DEL VERBALE DELLA III SEDUTA STRAORINARIA DEL CONSIGLIO COMUNALE DEL 
COMUNE CITTÀ DI CAPODISTRIA, TENUTASI IL 21 OTTOBRE 2024 

 
I membri del Consiglio comunale hanno ricevuto la proposta dei verbali.  
 
Non c’è stata la discussione. 
 

I 
 
Il Consiglio comunale HA APPROVATO (28 presenti - 20 favorevoli, 0 contrari) il Verbale 
della XVI seduta ordinaria del Consiglio comunale del Comune città di Capodistria, 
tenutasi il 19 settembre 2024, come nel testo proposto. 
 
FAVOREVOLI: Jure Colja, Matjaž Čok, Astrid Del Ben, Mojca Kačinari, Matej Kralj, Vlado Krivec, 

Gabrijela Kukovec Pribac, Mirjam Lemut, Duško Madžarovič, Alan Medveš, Jan 
Muženič, Lise Okoren, Romeo Palčič, Patrik Peroša, Vesna Rebec, Alberto 
Scheriani, Jasna Softić, Janez Starman, Mario Steffè, Roberta Vincoletto 

 
CONTRARI: / 
 

II 
 
Il Consiglio comunale HA APPROVATO (28 presenti - 20 favorevoli, 0 contrari) il Verbale 
della III seduta ordinaria del Consiglio comunale del Comune città di Capodistria, tenutasi 
il 21 ottobre 2024, come nel testo proposto. 
 
FAVOREVOLI: Jure Colja, Matjaž Čok, Astrid Del Ben, Mojca Kačinari, Matej Kralj, Vlado Krivec, 

Gabrijela Kukovec Pribac, Mirjam Lemut, Duško Madžarovič, Alan Medveš, Jan Muženič, 
Lise Okoren, Romeo Palčič, Patrik Peroša, Vesna Rebec, Jasna Softić, Janez Starman, 
Mario Steffè, Jadranka Šturm Kocjan, Roberta Vincoletto 

 
CONTRARI: / 
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Punto 2 
 

PROPOSTA DELL’ATTO DI DELIBERA SULL’APPROVAZIONE DEL DOCUMENTO DI 
IDENTIFICAZIONE DEL PROGETTO DI INVESTIMENTO «APPROVVIGIONAMENTO IDRICO 

DELL’ISTRIA SLOVENA E DEL CARSO», REDATTO DALL’AZIENDA ESPRI D.O.O. (S.R.L.), 
NOVO MESTO, OTTOBRE 2024  

 
 

I membri del Consiglio comunale hanno ricevuto i materiali. 
 

I materiali erano stati presentati all’esame di: 
- Comitato per i servizi pubblici economici e il traffico e  
- Comitato per le finanze e l’economia  

 
RELATORE: 

- in qualità di rappresentante del proponente 
GEORGI BANGIEV, Consulente superiore per i progetti comunali strategici nel 
Gabinetto del sindaco 

 
Ha partecipato alla discussione Jadranka Šturm Kocjan, membro del Consiglio comunale. 
 
 
Il Consiglio comunale HA APPROVATO (28 presenti - 28 favorevoli, 0 contrari) il seguente 
atto di  

 
D E L I B E R A 

 
La Proposta dell’atto di Delibera sull’approvazione del Documento di identificazione del 
progetto di investimento «Approvvigionamento idrico dell’Istria slovena e del Carso» 
, redatto dall’azienda Espri d.o.o. (S.r.l.), Novi trg 11, Novo mesto, ottobre 2024, come nel 
testo proposto. 
 
FAVOREVOLI: Jure Colja, Matjaž Čok, Astrid Del Ben, Mojca Kačinari, Sani Kamenčić, Matej Kralj, 

Nik Kramar, Vlado Krivec, Gabrijela Kukovec Pribac, Mirjam Lemut, Duško 
Madžarovič, Alan Medveš, Jan Muženič, Lise Okoren, Romeo Palčič, Zoran Pavić, 
Anja Pečič, Patrik Peroša, Anna Poropat, Vesna Rebec, Alberto Scheriani, Jasna 
Softić, Nevenka Stanić Ristović, Janez Starman, Mario Steffè, Jadranka Šturm 
Kocjan, Dražen Vidaković, Roberta Vincoletto 

 
CONTRARI: / 
 

Punto 3 
 

PROPOSTA DEL DECRETO SULL’ISTITUZIONE DELL’ENTE GOLEA, PRIMORSKA 
ENERGETSKO PODNEBNA AGENCIJA, NOVA GORICA - PRIMA LETTURA 

 
I membri del Consiglio comunale hanno ricevuto i materiali. 

 
I materiali erano stati presentati all’esame di: 

- Comitato per i servizi pubblici economici e il traffico, 
- Comitato per le finanze e l’economia, e 
- Commissione giuridico-statutaria. 

 
RELATORE: 

- in qualità di rappresentante del proponente 
RAF KLINAR, dirigente dell’Ufficio servizi pubblici economici, ambiente e traffico 
 

Non c’è stata la discussione. 
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Il Consiglio comunale del Comune città di Capodistria HA APPROVATO (28 presenti - 18 
favorevoli, 0 contrari) il seguente atto di  

 
D E L I B E R A 

 
1. Il Consiglio comunale del Comune città di Capodistria approva la proposta del 

Decreto sull’istituzione dell’ente GOLEA, Primorska energetsko podnebna 
agencija, Nova Gorica alla sua prima lettura. 

 
2. Il proponente provveda a redigere il testo della proposta del decreto per la 

seconda lettura.  
 
FAVOREVOLI: Matjaž Čok, Astrid Del Ben, Mojca Kačinari, Matej Kralj, Vlado Krivec, Gabrijela 

Kukovec Pribac, Mirjam Lemut, Duško Madžarovič, Alan Medveš, Jan Muženič, Lise 
Okoren, Romeo Palčič, Vesna Rebec, Alberto Scheriani, Janez Starman, Mario Steffè, 
Jadranka Šturm Kocjan, Roberta Vincoletto 

 
CONTRARI: / 
 

Punto 4 
 

PROPOSTA DEL DECRETO SUL CONFERIMENTO DELLA CONCESSIONE PER L’ATTUAZIONE 
DEL SERVIZIO SANITARIO PUBBLICO A LIVELLO PRIMARIO NEL SETTORE DELLA 

MEDICINA GENERALE - PRIMA LETTURA CON PROPOSTA DI PROCEDURA ABBREVIATA  
 
I membri del Consiglio comunale hanno ricevuto i materiali. 

 
I materiali erano stati presentati all’esame di: 

- Comitato per gli affari sociali, 
- Comitato per le finanze e l’economia, e 
- Commissione giuridico-statutaria. 

 
RELATORE: 

- in qualità di rappresentante del proponente 
TIMOTEJ PIRJEVEC, dirigente dell’Ufficio affari sociali 

 
Hanno partecipato alla discussione: Matjaž Čok, vodja Kluba članov Gibanja Svoboda, Jadranka 
Šturm Kocjan, Alan Medveš, Astrid del Ben, Mirjam Lemut, Mario Steffé, Jure Colja, Alberto 
Scheriani e Gabrijela Kukovec Pribac, membri del Consiglio comunale e Aleš Bržan, Sindaco 
 
Il Consiglio comunale HA APPROVATO (23 presenti - 20 favorevoli, 2 contrari) il seguente 
atto di  

 
D E L I B E R A 

 
1. Il Consiglio comunale del Comune città di Capodistria approva la proposta del 

Decreto sul conferimento della concessione per l’attuazione del servizio sanitario 
pubblico a livello primario nel settore della medicina generale alla sua prima 
lettura.  
 

2. Il proponente provveda a redigere il testo della proposta del decreto per la 
seconda lettura.  

 
FAVOREVOLI: Jure Colja, Astrid Del Ben, Sani Kamenčić, Nik Kramar, Vlado Krivec, Gabrijela 

Kukovec Pribac, Mirjam Lemut, Duško Madžarovič, Lise Okoren, Romeo Palčič, 
Zoran Pavić, Anja Pečič, Anna Poropat, Alberto Scheriani, Jasna Softić, Nevenka 
Stanić Ristović, Janez Starman, Mario Steffè, Dražen Vidaković, Roberta Vincoletto 
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CONTRARI:  Alan Medveš, Jadranka Šturm Kocjan 
 
Siccome il proponente del decreto ha proposto al Consiglio comunale di procedere 
immediatamente alla seconda lettura, il Consiglio comunale HA APPROVATO (23 presenti 
– 20 favorevoli, 2 contrari) il seguente atto di 
 

D E L I B E R A 
 
Su proposta del proponente il Consiglio comunale procede immediatamente alla seconda 
lettura della proposta del Decreto sul conferimento della concessione per l’attuazione del 
servizio sanitario pubblico a livello primario nel settore della medicina generale. 
 
FAVOREVOLI: Jure Colja, Astrid Del Ben, Sani Kamenčić, Nik Kramar, Vlado Krivec, Gabrijela 

Kukovec Pribac, Mirjam Lemut, Duško Madžarovič, Lise Okoren, Romeo Palčič, 
Zoran Pavić, Anja Pečič, Anna Poropat, Alberto Scheriani, Jasna Softić, Nevenka 
Stanić Ristović, Janez Starman, Mario Steffè, Dražen Vidaković, Roberta Vincoletto 

 
CONTRARI: Alan Medveš, Jadranka Šturm Kocjan 
 
Alla seconda lettura non c’è stata la relazione e la discussione. 
 
Il Consiglio comunale HA APPROVATO (23 presenti - 20 favorevoli, 2 contrari) il seguente 
atto di 
 

D E L I B E R A 
 
Il Consiglio comunale del Comune città di Capodistria approva la proposta del Decreto sul 
conferimento della concessione per l’attuazione del servizio sanitario pubblico a livello 
primario nel settore della medicina generale, come nel testo proposto. 
 
 
FAVOREVOLI: Jure Colja, Astrid Del Ben, Sani Kamenčić, Nik Kramar, Vlado Krivec, Gabrijela 

Kukovec Pribac, Mirjam Lemut, Duško Madžarovič, Lise Okoren, Romeo Palčič, 
Zoran Pavić, Anja Pečič, Anna Poropat, Alberto Scheriani, Jasna Softić, Nevenka 
Stanić Ristović, Janez Starman, Mario Steffè, Dražen Vidaković, Roberta Vincoletto 

 
CONTRARI: Alan Medveš, Jadranka Šturm Kocjan 
 

Punto 5 
 

PROPOSTA DEL DECRETO SUL CONFERIMENTO DELLA CONCESSIONE PER L’ATTUAZIONE 
DEL SERVIZIO SANITARIO PUBBLICO A LIVELLO PRIMARIO NEL SETTORE 

DELL’ODONTOIATRIA PER RAGAZZI E ADOLESCENTI - PRIMA LETTURA CON PROPOSTA DI 
PROCEDURA ABBREVIATA 

 
I membri del Consiglio comunale hanno ricevuto i materiali. 

 
I materiali erano stati presentati all’esame di: 

- Comitato per gli affari sociali, 
- Comitato per le finanze e l’economia, e 
- Commissione giuridico-statutaria. 

 
RELATORE: 

- in qualità di rappresentante del proponente 
TIMOTEJ PIRJEVEC, dirigente dell’Ufficio affari sociali 

 
Ha partecipato alla discussione Astrid del Ben in mag. Alan Medveš, membri del Consiglio 
comunale. 
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Il Consiglio comunale HA APPROVATO (21 presenti - 18 favorevoli, 1 contrari) il seguente 
atto di  

 
D E L I B E R A 

 
1. Il Consiglio comunale del Comune città di Capodistria approva la proposta del 

Decreto sul conferimento della concessione per l’attuazione del servizio sanitario 
pubblico a livello primario nel settore dell’odontoiatria per ragazzi e adolescenti 
alla sua prima lettura. 

 
2. Il proponente provveda a redigere il testo della proposta del decreto per la 

seconda lettura.  
 
FAVOREVOLI: Jure Colja, Astrid Del Ben, Sani Kamenčić, Vlado Krivec, Gabrijela Kukovec Pribac, 

Mirjam Lemut, Duško Madžarovič, Lise Okoren, Romeo Palčič, Anja Pečič, Anna 
Poropat, Alberto Scheriani, Jasna Softić, Nevenka Stanić Ristović, Janez Starman, 
Mario Steffè, Dražen Vidaković, Roberta Vincoletto 

 
CONTRARI: Alan Medveš 
 
Siccome il proponente del decreto ha proposto al Consiglio comunale di procedere 
immediatamente alla seconda lettura, il Consiglio comunale HA APPROVATO (23 presenti 
– 20 favorevoli, 1 contrari) il seguente atto di 
 

D E L I B E R A 
 
Su proposta del proponente il Consiglio comunale procede immediatamente alla seconda 
lettura della Proposta del Decreto sul conferimento della concessione per l’attuazione del 
servizio sanitario pubblico a livello primario nel settore dell’odontoiatria per ragazzi e 
adolescenti. 
 
FAVOREVOLI: Jure Colja, Astrid Del Ben, Sani Kamenčić, Nik Kramar, Vlado Krivec, Gabrijela 

Kukovec Pribac, Mirjam Lemut, Duško Madžarovič, Lise Okoren, Romeo Palčič, 
Zoran Pavić, Anja Pečič, Anna Poropat, Alberto Scheriani, Jasna Softić, Nevenka 
Stanić Ristović, Janez Starman, Mario Steffè, Dražen Vidaković, Roberta Vincoletto 

 
CONTRARI: Alan Medveš 
 
Alla seconda lettura non c’è stata la relazione e la discussione. 
 
Il Consiglio comunale del Comune città di Capodistria HA APPROVATO (23 presenti - 20 
favorevoli, 1 contrari) il seguente atto di 
 

D E L I B E R A 
 
Il Consiglio comunale del Comune città di Capodistria approva la proposta del Decreto sul 
conferimento della concessione per l’attuazione del servizio sanitario pubblico a livello 
primario nel settore dell’odontoiatria per ragazzi e adolescenti, come nel testo proposto. 
 
FAVOREVOLI: Jure Colja, Astrid Del Ben, Sani Kamenčić, Nik Kramar, Vlado Krivec, Gabrijela 

Kukovec Pribac, Mirjam Lemut, Duško Madžarovič, Lise Okoren, Romeo Palčič, 
Zoran Pavić, Anja Pečič, Anna Poropat, Alberto Scheriani, Jasna Softić, Nevenka 
Stanić Ristović, Janez Starman, Mario Steffè, Dražen Vidaković, Roberta Vincoletto 

 
CONTRARI: Alan Medveš 
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Punto 6 
 

PROPOSTA DEL DECRETO SUL CONFERIMENTO DELLA CONCESSIONE PER L’ATTUAZIONE 
DEL SERVIZIO SANITARIO PUBBLICO PUBBLICO A LIVELLO PRIMARIO NEL COMUNE CITTÀ 
DI CAPODISTRIA NEL SETTORE DELLA MEDICINA GENERALE PRESSO IL CENTRO PER GLI 

ANZIANI DI CAPODISTRIA - PRIMA LETTURA CON PROPOSTA DI PROCEDURA 
ABBREVIATA 

  
I membri del Consiglio comunale hanno ricevuto i materiali. 

 
I materiali erano stati presentati all’esame di: 

- Comitato per gli affari sociali, 
- Comitato per le finanze e l’economia, e 
- Commissione giuridico-statutaria. 

 
RELATORE: 

- in qualità di rappresentante del proponente 
TIMOTEJ PIRJEVEC, dirigente dell’Ufficio affari sociali 

 
Hanno partecipato alla discussione mag. Alan Medveš in Jadranka Šturm Kocjan, membri del 
Consiglio comunale. 
 
Il Consiglio comunale HA APPROVATO (23 presenti - 20 favorevoli, 2 contrari) il seguente 
atto di  

 
D E L I B E R A 

 
1. Il Consiglio comunale del Comune città di Capodistria approva la proposta del 

Decreto sul conferimento della concessione per l’attuazione del servizio sanitario 
pubblico a livello primario nel Comune città di Capodistria nel settore della 
medicina generale presso il Centro per gli anziani di Capodistria DEOS alla sua 
prima lettura.  
 

2. Il proponente provveda a redigere il testo della proposta del decreto per la 
seconda lettura.  

 
FAVOREVOLI: Jure Colja, Astrid Del Ben, Sani Kamenčić, Nik Kramar, Vlado Krivec, Gabrijela 

Kukovec Pribac, Mirjam Lemut, Duško Madžarovič, Lise Okoren, Romeo Palčič, 
Zoran Pavić, Anja Pečič, Anna Poropat, Alberto Scheriani, Jasna Softić, Nevenka 
Stanić Ristović, Janez Starman, Mario Steffè, Dražen Vidaković, Roberta Vincoletto 

 
CONTRARI: Alan Medveš, Jadranka Šturm Kocjan 
 
Siccome il proponente del decreto ha proposto al Consiglio comunale di procedere 
immediatamente alla seconda lettura, il Consiglio comunale HA APPROVATO (23 presenti 
– 20 favorevoli, 2 contrari) il seguente atto di 
 

D E L I B E R A 
 
Su proposta del proponente il Consiglio comunale procede immediatamente alla seconda 
lettura della Proposta del Decreto sul conferimento della concessione per l’attuazione del 
servizio sanitario pubblico a livello primario nel Comune città di Capodistria nel settore 
della medicina generale presso il Centro per gli anziani di Capodistria DEOS. 
 
FAVOREVOLI: Jure Colja, Astrid Del Ben, Sani Kamenčić, Nik Kramar, Vlado Krivec, Gabrijela 

Kukovec Pribac, Mirjam Lemut, Duško Madžarovič, Lise Okoren, Romeo Palčič, 
Zoran Pavić, Anja Pečič, Anna Poropat, Alberto Scheriani, Jasna Softić, Nevenka 
Stanić Ristović, Janez Starman, Mario Steffè, Dražen Vidaković, Roberta Vincoletto 
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CONTRARI: Alan Medveš, Jadranka Šturm Kocjan 
 
Alla seconda lettura non c’è stata la relazione e la discussione. 
 
Il Consiglio comunale HA APPROVATO (23 presenti - 20 favorevoli, 2 contrari) il seguente 
atto di 
 

D E L I B E R A 
 
Il Consiglio comunale del Comune città di Capodistria approva la proposta del Decreto sul 
conferimento della concessione per l’attuazione del servizio pubblico a livello primario 
nel Comune città di Capodistria nel settore della medicina generale presso il Centro per 
gli anziani di Capodistria DEOS, come nel testo proposto. 
 
FAVOREVOLI: Jure Colja, Astrid Del Ben, Sani Kamenčić, Nik Kramar, Vlado Krivec, Gabrijela 

Kukovec Pribac, Mirjam Lemut, Duško Madžarovič, Lise Okoren, Romeo Palčič, 
Zoran Pavić, Anja Pečič, Anna Poropat, Alberto Scheriani, Jasna Softić, Nevenka 
Stanić Ristović, Janez Starman, Mario Steffè, Dražen Vidaković, Roberta Vincoletto 

 
CONTRARI: Alan Medveš, Jadranka Šturm Kocjan 
 

Punto 7 
 

PROPOSTA DEL DECRETO SUL CONFERIMENTO DELLA CONCESSIONE PER L’ATTUAZIONE 
DEL SERVIZIO PUBBLICO NELL’AMBITO DEI TRASPORTI SANITARI PER DIALISI NEL 

TERRITORIO DEL COMUNE DI PIRANO, DEL COMUNE DI ISOLA, DEL COMUNE CITTÀ DI 
CAPODISTRIA E DEL COMUNE DI ANCARANO - PRIMA LETTURA CON PROPOSTA DI 

PROCEDURA ABBREVIATA  
 
I membri del Consiglio comunale hanno ricevuto i materiali. 

 
I materiali erano stati presentati all’esame di: 

- Comitato per gli affari sociali, 
- Comitato per le finanze e l’economia, e 
- Commissione giuridico-statutaria. 

 
RELATORE: 

- in qualità di rappresentante del proponente 
TIMOTEJ PIRJEVEC, dirigente dell’Ufficio affari sociali 

 
Non c’è stata la discussione. 
 
Il Consiglio comunale HA APPROVATO (23 presenti - 20 favorevoli, 2 contrari) il seguente 
atto di  

 
D E L I B E R A 

 
1. Il Consiglio comunale del Comune città di Capodistria approva il Decreto sul 

conferimento della concessione per l’attuazione del servizio pubblico nell’ambito 
dei trasporti sanitari per dialisi nel territorio del Comune di Pirano, del Comune di 
Isola, del Comune città di Capodistria e del Comune di Ancarano alla sua prima 
lettura.  
 

2. Il proponente provveda a redigere il testo della proposta del decreto per la 
seconda lettura.  

 
FAVOREVOLI: Jure Colja, Astrid Del Ben, Sani Kamenčić, Nik Kramar, Vlado Krivec, Gabrijela 

Kukovec Pribac, Mirjam Lemut, Duško Madžarovič, Lise Okoren, Romeo Palčič, Zoran 
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Pavić, Anja Pečič, Anna Poropat, Alberto Scheriani, Jasna Softić, Nevenka Stanić Ristović, 
Janez Starman, Mario Steffè, Dražen Vidaković, Roberta Vincoletto 

 
CONTRARI: Alan Medveš, Jadranka Šturm Kocjan 
 
Siccome il proponente del decreto ha proposto al Consiglio comunale di procedere 
immediatamente alla seconda lettura, il Consiglio comunale HA APPROVATO (23 presenti 
– 20 favorevoli, 2 contrari) il seguente atto di 

 
D E L I B E R A 

 
Su proposta del proponente il Consiglio comunale procede immediatamente alla seconda 
lettura della Proposta del Decreto sul conferimento della concessione per l’attuazione del 
servizio pubblico nell’ambito dei trasporti sanitari per dialisi nel territorio del Comune di 
Pirano, del Comune di Isola, del Comune città di Capodistria e del Comune di Ancarano. 
 
FAVOREVOLI: Jure Colja, Astrid Del Ben, Sani Kamenčić, Nik Kramar, Vlado Krivec, Gabrijela 

Kukovec Pribac, Mirjam Lemut, Duško Madžarovič, Lise Okoren, Romeo Palčič, 
Zoran Pavić, Anja Pečič, Anna Poropat, Alberto Scheriani, Jasna Softić, Nevenka 
Stanić Ristović, Janez Starman, Mario Steffè, Dražen Vidaković, Roberta Vincoletto 

 
CONTRARI: Alan Medveš, Jadranka Šturm Kocjan 
 
Alla seconda lettura non c’è stata la relazione e la discussione. 
 
Il Consiglio comunale HA APPROVATO (23 presenti - 20 favorevoli, 0 contrari) il seguente 
atto di 
 

D E L I B E R A 
 
Il Consiglio comunale del Comune città di Capodistria approva il Decreto sul conferimento 
della concessione per l’attuazione del servizio pubblico nell’ambito dei trasporti sanitari 
per dialisi nel territorio del Comune di Pirano, del Comune di Isola, del Comune città di 
Capodistria e del Comune di Ancarano, come nel testo proposto. 
 
FAVOREVOLI: Jure Colja, Astrid Del Ben, Sani Kamenčić, Nik Kramar, Vlado Krivec, Gabrijela 

Kukovec Pribac, Mirjam Lemut, Duško Madžarovič, Lise Okoren, Romeo Palčič, 
Zoran Pavić, Anja Pečič, Anna Poropat, Alberto Scheriani, Jasna Softić, Nevenka 
Stanić Ristović, Janez Starman, Mario Steffè, Dražen Vidaković, Roberta Vincoletto 

 
CONTRARI: Alan Medveš, Jadranka Šturm Kocjan 
 

Punto 8 
 

PROPOSTA DELL’ATTO DI DELIBERA SULLA CONVALIDA DELLA NOVELLAZIONE DEL 
PROGRAMMA DI INVESTIMENTO PER GARANTIRE SPAZI AGGIUNTIVI PER LE NECESSITÀ 
DELLA SCUOLA ELEMENTARE PIER PAOLO VERGERIO IL VECCHIO, DEL GINNASIO GIAN 
RINALDO CARLI E DEL GIARDINO DELL’INFANZIA DELFINO BLU II FASE - PIAZZALE DEL 

GINNASIO N. 7  
 

I membri del Consiglio comunale hanno ricevuto i materiali. 
 
I materiali erano stati presentati all’esame di: 
  Comitato per gli affari sociali, 

- Comitato per le finanze e l’economia, e 
- Commissione per le questioni attinenti alla comunità nazionale italiana 
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I materiali erano stati inoltrati alla Comunità autogestita della nazionalità italiana che ha 
presentato il proprio parere positivo. 
 
RELATORE: 

- in qualità di rappresentante del proponente 
TIMOTEJ PIRJEVEC, dirigente dell’Ufficio affari sociali 

 
Non c’è stata la discussione. 
 
Il Consiglio comunale HA APPROVATO (28 presenti - 28 favorevoli, 0 contrari) il seguente 
atto di  
 

D E L I B E R A 
 
Il Consiglio comunale del Comune città di Capodistria approva la proposta dell’atto di 
Delibera sulla convalida della novellazione del programma di investimento per garantire 
spazi aggiuntivi per le necessità della Scuola elementare Pier Paolo Vergerio il Vecchio, 
del Ginnasio Gian Rinaldo Carli e del giardino dell’infanzia Delfino Blu II fase - Piazzale 
del Ginnasio n. 7, come nel testo proposto. 
 
FAVOREVOLI: Jure Colja, Matjaž Čok, Astrid Del Ben, Mojca Kačinari, Sani Kamenčić, Matej Kralj, 

Nik Kramar, Vlado Krivec, Gabrijela Kukovec Pribac, Mirjam Lemut, Duško 
Madžarovič, Alan Medveš, Jan Muženič, Lise Okoren, Romeo Palčič, Zoran Pavić, 
Anja Pečič, Patrik Peroša, Anna Poropat, Vesna Rebec, Alberto Scheriani, Jasna 
Softić, Nevenka Stanić Ristović, Janez Starman, Mario Steffè, Jadranka Šturm 
Kocjan, Dražen Vidaković, Roberta Vincoletto 

 
CONTRARI: / 
 

Punto 9 
 

PROPOSTA DELL’ATTO DI DELIBERA SULLA DETERMINAZIONE DEI CRITERI DI 
FINANZIAMENTO DELLE COMUNITÀ LOCALI NEL COMUNE CITTÀ DI CAPODISTRIA 

 
I membri del Consiglio comunale hanno ricevuto i materiali. 

 
I materiali erano stati presentati all’esame di: 

- Comitato per l’autonomia locale, 
- Comitato per le finanze e l’economia 

 
RELATORI: 

- in qualità di rappresentanti del proponente  
ALENKA PLAHUTA, dirigente del Servizio per il Consiglio comunale e le Comunità 
locali, 
MATJAŽ ČOK, presidente della Comunità locale Škofije   

 
Hanno partecipato alla seduta mag. Patrik Peroša, membro del Consiglio comunale, Alenka 
Plahuta, dirigente del Servizio per il Consiglio comunale e le Comunità locali e Aleš Bržan, 
Sindaco. 
 
Prima della votazione mag. Patrik Peroša ha motivato il proprio voto. 
 
Il Consiglio comunale HA APPROVATO (27 presenti - 25 favorevoli, 0 contrari) il seguente 
atto di  

 
D E L I B E R A 

 



13/17 

Il Consiglio comunale del Comune città di Capodistria approva la proposta dell’atto di 
Delibera sulla determinazione dei criteri per il finanziamento delle comunità locali nel 
Comune città di Capodistria, come nel testo proposto. 
 
FAVOREVOLI: Jure Colja, Matjaž Čok, Astrid Del Ben, Mojca Kačinari, Sani Kamenčić, Matej Kralj, 

Nik Kramar, Vlado Krivec, Gabrijela Kukovec Pribac, Mirjam Lemut, Duško 
Madžarovič, Alan Medveš, Jan Muženič, Lise Okoren, Romeo Palčič, Zoran Pavić, 
Anja Pečič, Anna Poropat, Vesna Rebec, Alberto Scheriani, Jasna Softić, Nevenka 
Stanić Ristović, Janez Starman, Mario Steffè, Roberta Vincoletto 

 
CONTRARI: / 
 

Punto 10 
 

PROPOSTA DELL’ATTO DI DELIBERA SULL’ESONERO DAL PAGAMENTO DEGLI ONERI DI 
URBANIZZAZIONE PER LA «COSTRUZIONE ANNESSA, SOVRASTANTE E RICOSTRUZIONE 

DELLA CASERMA DEI VIGILI DEL FUOCO DI CREVATINI» 
 
I membri del Consiglio comunale hanno ricevuto i materiali. 

 
I materiali erano stati presentati all’esame di: 

- Comitato per le finanze e l’economia  
 
RELATORE: 

- in qualità di rappresentante del proponente 
mag. MATJAŽ MARSIČ, dirigente dell’Ufficio sviluppo territoriale e beni immobili 

 
Non c’è stata la discussione. 
 
Il Consiglio comunale del Comune città di Capodistria HA APPROVATO (27 presenti - 27 
favorevoli, 0 contrari) il seguente atto di  

 
D E L I B E R A 

 
Il Consiglio comunale del Comune città di Capodistria approva la proposta dell’atto di 
Delibera sull’esonero dal pagamento degli oneri di urbanizzazione per «Costruzione 
annessa, sovrastante e ricostruzione della Caserma dei vigili del fuoco di Crevatini», come 
nel testo proposto. 
 
FAVOREVOLI: Jure Colja, Matjaž Čok, Astrid Del Ben, Mojca Kačinari, Sani Kamenčić, Matej Kralj, 

Nik Kramar, Vlado Krivec, Gabrijela Kukovec Pribac, Mirjam Lemut, Duško Madžarovič, 
Alan Medveš, Jan Muženič, Lise Okoren, Romeo Palčič, Zoran Pavić, Anja Pečič, Patrik 
Peroša, Anna Poropat, Vesna Rebec, Alberto Scheriani, Jasna Softić, Nevenka Stanić 
Ristović, Janez Starman, Mario Steffè, Jadranka Šturm Kocjan, Roberta Vincoletto 

 
CONTRARI: / 
 

Punto 11 
 

PROPOSTA DELL’ATTO DI DELIBERA SULL’APPROVAZIONE DEL 5° ACCORDO TRA IL 
COMUNE CITTÀ DI CAPODISTRIA E IL COMUNE DI ANCARANO SULLA SUDDIVISIONE 

PARZIALE DEL PATRIMONIO IMMOBILE CONGIUNTO  
 
I membri del Consiglio comunale hanno ricevuto i materiali. 

 
I materiali erano stati presentati all’esame di: 

- Comitato per le finanze e l’economia 
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RELATORE: 
- in qualità di rappresentante del proponente 

mag. MATJAŽ MARSIČ, dirigente dell’Ufficio sviluppo territoriale e beni immobili 
 
Non c’è stata la discussione. 
 
Il Consiglio comunale del Comune città di Capodistria HA APPROVATO (26 presenti - 20 
favorevoli, 0 contrari) il seguente atto di  

 
D E L I B E R A 

 
Il Consiglio comunale del Comune città di Capodistria approva la proposta dell'atto di 
Delibera sulla convalida del 5º Accordo tra il Comune città di Capodistria e il Comune di 
Ancarano in merito alla suddivisione del patrimonio immobile congiunto prot. n. 478-
183/2016 del 13 novembre 2024, come nel testo proposto. 
 
FAVOREVOLI: Jure Colja, Matjaž Čok, Astrid Del Ben, Mojca Kačinari, Matej Kralj, Vlado Krivec, 

Gabrijela Kukovec Pribac, Mirjam Lemut, Duško Madžarovič, Alan Medveš, Jan 
Muženič, Lise Okoren, Romeo Palčič, Patrik Peroša, Vesna Rebec, Jasna Softić, 
Janez Starman, Mario Steffè, Jadranka Šturm Kocjan, Roberta Vincoletto 

 
CONTRARI: / 
 

Punto 12 
 

PROPOSTA DELL’ATTO DI DELIBERA SULL’ABOLIZIONE DELLO STATUS DI BENE 
PUBBLICO EDIFICATO DI IMPORTANZA LOCALE 

 
I membri del Consiglio comunale hanno ricevuto i materiali. 
 
RELATORE: 

- in qualità di rappresentante del proponente 
mag. MATJAŽ MARSIČ, dirigente dell’Ufficio sviluppo territoriale e beni immobili 

 
Non c’è stata la discussione. 
 
Il Consiglio comunale del Comune città di Capodistria HA APPROVATO (24 presenti - 24 
favorevoli, 0 contrari) il seguente atto di 
 

D E L I B E R A 
 
Il Consiglio comunale del Comune città di Capodistria approva l’atto di Delibera 
sull’abolizione dello status di bene pubblico edificato di importanza locale, come nel testo 
proposto. 
 
FAVOREVOLI: Jure Colja, Matjaž Čok, Astrid Del Ben, Mojca Kačinari, Sani Kamenčić, Matej Kralj, 

Nik Kramar, Vlado Krivec, Gabrijela Kukovec Pribac, Mirjam Lemut, Duško 
Madžarovič, Alan Medveš, Jan Muženič, Lise Okoren, Romeo Palčič, Zoran Pavić, 
Anja Pečič, Patrik Peroša, Anna Poropat, Nevenka Stanić Ristović, Janez Starman, 
Mario Steffè, Jadranka Šturm Kocjan, Roberta Vincoletto 

 
CONTRARI: / 
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Punto 13 
 

PROPOSTA DELL’ATTO DI DELIBERA SULL’INSTAURAZIONE DELLO STATUS DI BENE 
PUBBLICO EDIFICATO DI IMPORTANZA LOCALE 

 
I membri del Consiglio comunale hanno ricevuto i materiali.  
 
RELATORE: 

- in qualità di rappresentante del proponente 
mag. MATJAŽ MARSIČ, dirigente dell’Ufficio sviluppo territoriale e beni immobili 

 
Non c’è stata la discussione. 
 
Il Consiglio comunale del Comune città di Capodistria HA APPROVATO (24 presenti - 23 
favorevoli, 0 contrari) il seguente atto di 
 

D E L I B E R A 
 
Il Consiglio comunale del Comune città di Capodistria approva la proposta dell’atto di 
Delibera sull’istituzione dello status di bene pubblico edificato di rilevanza locale, come 
nel testo proposto. 
 
FAVOREVOLI: Jure Colja, Matjaž Čok, Astrid Del Ben, Mojca Kačinari, Sani Kamenčić, Matej Kralj, 

Nik Kramar, Vlado Krivec, Gabrijela Kukovec Pribac, Mirjam Lemut, Duško 
Madžarovič, Alan Medveš, Jan Muženič, Lise Okoren, Romeo Palčič, Zoran Pavić, 
Anja Pečič, Patrik Peroša, Anna Poropat, Nevenka Stanić Ristović, Janez Starman, 
Jadranka Šturm Kocjan, Roberta Vincoletto 

 
CONTRARI: / 
 

Punto 14 
 

INTERROGAZIONI, MOZIONI E REPLICHE AI CONSIGLIERI COMUNALI. 
 
Župan Aleš Bržan je člane občinskega sveta seznanil s prošnjo občana Jožeta Kržišnika, da bi na seji 
spregovoril oziroma razpravljal o dveh temah, in sicer o »Časopisu MOK« in »Sušilnici blata«. 
 
V razpravi so sodelovali: župan Aleš Bržan, mag. Alan Medveš, Janez Starman, člana občinskega 
sveta, Alenka Plahuta, vodja Službe za občinski svet in krajevne skupnosti. 
 
Po razpravi je župan dal na glasovanje predlog sklepa, da občinski svet občanu Jožetu Kržišniku 
dovoli razpravo o predlaganih temah.  
 
Občinski svet Mestne občine Koper NI SPREJEL (23 prisotnih – 10 za, 10 proti) Sklepa o 
dovolitvi razprave občanu Jožetu Kržišniku na temo: »Časopis MOK« in »Sušilnica blata«. 
 
ZA: Jure Colja, Sani Kamenčić, Nik Kramar, Alan Medveš, Zoran Pavić, Anja Pečič, Patrik Peroša, 

Anna Poropat, Nevenka Stanić Ristović, Jadranka Šturm Kocjan 
 
PROTI: Matjaž Čok, Astrid Del Ben, Vlado Krivec, Gabrijela Kukovec Pribac, Mirjam Lemut, Duško 

Madžarovič, Lise Okoren, Romeo Palčič, Janez Starman, Mario Steffè 
 
 
V nadaljevanju točke je župan ugotovil, da so člani občinskega sveta odgovore prejeli in jim dal 
besedo za nova vprašanja, predloge ter pobude. 
 
NOVA VPRAŠANJA, PREDLOGI IN POBUDE: 
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VESNA REBEC, članica Občinskega sveta: 
 
Glede na vso razpravo, ki smo jih imeli pri točkah »koncesije«, naš klub svetnikov predlaga, da v 
bistvu občina na eno od svojih naslednjih sej predstavi vse aktivnosti, ki jih izvaja na krepitvi in 
ohranitvi zdravstvenih dejavnosti in povečanju njihove dostopnosti. Predvsem gre za to, da smo v 
bistvu tudi svetniki pravočasno seznanjeni in da lahko tako občini kot tudi samemu javnemu 
zavodu pomagamo na nek način in v bistvu pripomoremo k tej krepitvi in dostopnosti, kolikor le 
lahko.  
 
mag. PATRIK PEROŠA, član Občinskega sveta: 
 
V Klubu članov občinskega sveta Socialni demokrati, Oljka in Levica smo na 2. redni seji občinskega 
sveta dne 19. 1. podali en malo obsežen dokument, leta 2023, se pravi slabi dve leti nazaj, smo 
podali pobudo t. i. »paket transparentnosti«. Nanjo smo sicer prejeli odgovore, nekateri so 
pomanjkljivi, nekateri so bili z obljubo, da bomo prejeli pač na sejah, ki sledijo, na nekatere nismo 
dobili odgovora, zato pač sprašujemo in hkrati dajemo pobudo, da skušamo pred 19.1.2025, torej 
po dveh letih, pridobiti odgovore oz. pač stališča na tisto, kar smo predlagali. 
 
GABRIJELA KUKOVEC PRIBAC, članica Občinskega sveta: 
 
Jaz imam vprašanje, namreč, kako se utemeljuje to: jaz sem učiteljica, in če pridem v razred, 
preštejem otroke in jih preštejem 23, jaz mislim, da jih je 23 prisotnih. Danes sem pa večkrat 
opazila, da nas je po štetju mojem, nas je bilo prisotnih 27, na tabli je pisalo 23. Vi župan ste na 
začetku povedal, da so bili trije opravičeni, da pač niso bili prisotni, hkrati pa na tabli piše, da je 
bilo 10, ki pač niso bili prisotni. Pa me zanima, namreč, mi tukaj sedimo zato, da glasujemo; 
glasujemo ZA ali PROTI in ko smo v tem prostoru domnevam, da če se vidimo obstajamo. Vsaj meni 
je logično, če nekoga vidim, obstaja. Torej, nismo kar nekdo, kar je bilo danes slišano. Smo pač z 
nekim razlogom in tako kot je bilo tudi slišano danes, obstajajo postopki. Pa me zanima, kako je 
torej utemeljeno dejstvo, da jih jaz preštejem 27, prisotnih je pa 23 in a je to postopkovno korektno? 
Jaz sem to že večkrat vprašala, tudi prebrala v teh dokumentacijah, pa odgovora nisem dobila. 
 
mag. ALAN MEDVEŠ, član Občinskega sveta: 
 
Mi se že nekaj »cajta« v naši občini soočamo z izzivom, izzivi na področju doslednega izvajanja 
dvojezičnosti. Imamo en odlok iz leta 1998, ki je verjetno že tako star, da ne ustreza več sedanjim 
standardom in potrebam v tej občini. Opažam pa izredno veliko degradacijo uporabe, enakovredne 
uporabe italijanskega jezika. Imeli smo zaplet z Inšpektoratom za kulturo in medije glede 
hodonimskih tabel, ki smo jih pač morali na osnovi odločbe obrniti. Jaz vem, da se pospešeno zdaj 
pripravlja nov koncept tabel. Prihajamo pa v situacijo, ko kar naenkrat zagledamo na stavbah 
spomenikov lokalnega pomena neke druge table, ki so nadomestile neke stare table, ki imajo 
podoben ali enak problem. Se pravi neenako obravnavo obeh jezikov kot uradnega jezika. Mislim, 
da je nastopil čas in zato je moja pobud gre v to smer, da občinska uprava ali pa vi župan, dve opciji 
dajem na razpolago, ali da občinska uprava se loti pospešene priprave novega odloka, ki bo 
zajemal tudi te specifike s hodonimskimi tablami in tako dalje ali pa da ustanovite posebno delovno 
skupino, v katero vabim, da sodelujejo tako občinski svetniki večine kakor občinski svetniki iz vrst 
italijanske avtohtone narodne skupnosti, predstavnik komisije za toponomastiko, v glavnem neko 
komisijo, ki bo pripravila tak odlok, naj sedi v tej komisiji tudi pravnik zaradi oblikovanja členov in 
obrazložitve predloga. Tako da, evo, to je moja pobuda pan. Ne stojmo čakati iztek mandata, to je 
lahko zelo, zelo hitro urejeno in narejeno. Samo volja je potrebna. 
 
 
JURE COLJA, član Občinskega sveta: 
 
Torej naj sprva povem, da jaz sem danes v pobudah in vprašanjih podal tri odgovore na odgovore 
občinske uprave, ki smo jih prejeli danes dopoldan. Vse tri, vsi tri odgovori se navezujejo na eno 
tako praznost, ki jo doživljam, ne bom rekel za vsako ma za veliko večino pobud in vprašanj, ki jih 
podam kot svetnik. Mislim, da smo vsi tukaj notri bili izvoljeni in imamo pravico, da se vsaj 
obravnava, če ne uredi neka pobuda vsakega izmed nas. Bom pa od teh treh, ki sem jih omenil, še 
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posebej povedal vsaj eno in gre za sicer za pobudo, ki sem jo jaz podal na prejšnji seji, redni, torej 
septembra glede postavitve slovenske zastave nad Koprom. Zdaj jaz verjamem, da nekomu je lahko 
slovenska zastava manj intimna kot nekomu drugemu, gre pa definitivno za simbol vseh nas, 
drugače ne more biti. Sem pa na to pobudo prejel en stavek. V tem stavku sem pa prebral, da bo 
občinska uprava oz. občina preverjala smotrnost moje pobude. Zdaj, v nekaterih drugih občinah v 
Sloveniji smo doživeli to, da je politika se dogovorila in doživela nek konsenz, kar jaz srčno 
pozdravljam in upam, da bom v odgovoru na moj odgovor, ki vsebuje tudi dodatno vprašanje, 
katerega sem tudi podal pisno, kot sem že povedal, dobil jasne odgovore, kaj pomeni ta smotrnost, 
kdaj bo to odločeno, kdo bo odločal o tem, kdo bo za to odgovoren in kakšen je časovni okvir za 
odločitev o moji pobudi. Moram pa še jasno povedati, da sem kar, bom rekel žalosten, da za eno 
tako pobudo, ki bi morala nas združit, dobim en stavek, precej prazen. 
 
PISNO: 

 
1. Odgovor na odgovor občine: Odstranitev ali vsaj označitev dela betonske konstrukcije za 

Taverno 
 
Za kakšno betonsko konstrukcijo ali klop gre, koliko časa tam že stoji, kdo ima dovoljenje za prevoz 
po omenjeni ulici in to, da v preteklosti ni bila podana še nobena taka pobuda, je popolnoma 
brezpredmetno. Zaradi pričevanj, da je ob omenjeno klop marsikdo že ruknil ali podrsal svoje 
vozilo (kar je razvidno tudi na pogled, saj je ob robovih okrušena in obarvana), sem kot svetnik 
predlagal, da se betonska klop skrajša (tako, da ne visi na vozišče oz. ulico) ali pa, da se jo označi. 
Korita bi po mojem mnenju samo se razširila prostor, ki ga klop zajema, zato ponovno predlagam, 
da se betonska klop skrajša do že obstoječih količkov ali pa, da se jo označi/obkroži z novimi 
količki. V roku dveh let sem kot svetnik podal že marsikatero pobudo vezano na promet in varnost v 
prometu, za večino pa vsakič znova dobim odgovor, ki govori o preučevanju, smiselnosti, 
povpraševanju in podobnimi frazami, ki postopke podaljšujejo do točke, ko se ne zgodi nič. Prosim 
za razumevanje, ker gre v veliki večini za pobude s strani občank in občanov.  
 
2. Odgovor na odgovor občine: Postavitev droga in zastave Republike Slovenije na vidni in 

primerni lokaciji v Mestni občini Koper (Markovec) 
 
Žalosti me, da sem za pobudo, ki v svojem bistvu nosi simbol vseh nas, dobil tako kratek in prazen 
odgovor. Predvsem pa me žalosti to, da se postavitev slovenske zastave postavlja v kontekst 
smotrnosti. V odgovoru, ki sem ga prejel, ste zapisali, da boste preverili tudi možnost (poleg 
smotrnosti), čeprav od moje pobude mineva že več kot dva meseca in bi to, če bi želeli, že lahko 
storili. Pri pobudi bom vztrajal, ta čas pa prosim za točen in jasen odgovor kaj točno v tem primeru 
pomeni preverjanje možnosti in smotrnosti, kdaj boste to storili in kdo točno bo v tem procesu 
preverjanja prisoten ter odgovoren. V kolikor pa se tudi v tem primeru išče razloge in načine, da se 
pobuda ne uresniči in se vse skupaj zavlačuje, to jasno zapišite. Jasnega odgovora bomo veseli vsi, ki 
nam je slovenska zastava skupna in do katere gojimo spoštovanje. 
 
3. Odgovor na odgovor: Novi t.i. »ležeči policaji« 
 
V pobudi glede novih ležečih policajev nasproti tržnice v Kopru, me je zanimala tudi možnost, da bi 
se tudi desno stran promenade na Pristaniški ulici (pri prehodu za pešce med tržnico in knjigarno) 
postavilo korita tako kot na levi strani (obstoječa korita). Razlog: vozila zapeljujejo na promenado 
zato, da se izognejo oviri oz. ležečemu policaju. Prosim za odgovor.  
 
La seduta si è conclusa alle ore 19:05. 
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